



INFORME DE COMISIÓN

NUMERO:	3120	FECHA:	14 DE NOVIEMBRE DEL 2016
LUGAR:	MORELIA, MICHOACÁN	PERIODO:	16 AL 18 DE NOVIEMBRE DE 2016

OBJETO DEL VIAJE: ASISTIR AL PRIMER CONGRESO DE IMPACTO AMBIENTAL

PROPÓSITO:

COMO PARTE DE LAS ACTIVIDADES DE CAPACITACIÓN QUE SE SOLICITAN EN EL SPC, EL CONGRESO EN IMPACTO AMBIENTAL, PROMOVIDO POR LA ASOCIACIÓN MEXICANA DE IMPACTO AMBIENTAL ES UN COMPLEMENTO PARA EL MEJOR DESEMPEÑO EN EL TRABAJO DIARIO Y LA ATENCIÓN A LOS ASUNTOS COMPETENCIA DE LA UNIDAD DE GESTIÓN.

RESUMEN DE ACTIVIDADES:

SE ASISTIÓ DURANTE 3 DIAS A LA CIUDAD DE MORELIA, EN LAS INSTALACIONES DEL CENTRO CULTURAL UNIVERSITARIO; EN DONDE SE REALIZARON DIFERENTES PONENCIAS MAGISTRALES, ASÍ COMO MESAS DE TRABAJO EN DISTINTAS TEMÁTICAS RELATIVAS AL TEMA DE IMPACTO AMBIENTAL, TALES COMO LOS VACÍOS LEGALES, LAS TENDENCIAS EN LA MODIFICACIÓN A LAS LEYES, EL PAPEL DE LA ASEA Y LA LEY DE RESPONSABILIDADES AMBIENTALES. EN EL CONGRESO HUBO PONENCIAS DESDE LAS 9:00 A 18:00 HRS, ASISTIERON MAYORMENTE CONSULTORES, GENTE DE LA ACADEMIA, ESTUDIANTES Y EN SU MENOR PARTICIPACIÓN LAS INSTANCIAS GUBERNAMENTALES. ESTA DIVERSIDAD DE ASISTENTES, ENRIQUECIO SIN DUDA EL EVENTO, EL CUAL TUVO UNA AMPLIA PARTICIPACIÓN EN LOS 3 DÍAS.

CONCLUSIONES:

ASISTIR A CONGRESOS ES UNA FORMA DE ENRIQUECER Y CONOCER DISTINTOS PUNTOS DE VISTA, ACERCA DE LA IMPORTANCIA DEL PAPEL DE LA SEMARNAT Y EN ESPECÍFICO EN EL ÁREA DE IMPACTO AMBIENTAL, SE RESALTÓ EN EL CONGRESO QUE ESTA ÁREA EXIGE UNA CONSTANTE CAPACITACIÓN TANTO DE QUIENES SE DEDICAN A LA CONSULTORÍA, ASÍ COMO DE QUIENES EVALÚAN LOS PROYECTOS A FIN DE UNIFICAR CRITERIOS Y ELEVAR LA CALIDAD DE LOS ESTUDIOS, EN ARAS DE TENER UN MEJOR AMBIENTE PARA TODOS.

RESULTADOS OBTENIDOS:

SE CUMPLIÓ CON LOS OBJETIVOS DE LA ASISTENCIA Y LA CAPACITACIÓN, YA QUE SE PARTICIPÓ EN LA MAYORÍA DE LAS PONENCIAS Y MESAS DE TRABAJO Y DISCUSIÓN; LO CUAL SIN DUDA REPERCUTIRÁ EN UN MEJOR DESEMPEÑO EN EL TRABAJO, ASÍ COMO DE TENER UNA VISIÓN MAS AMPLIA EN LA APLICACIÓN DE DISTINTOS CRITERIOS RESPECTO A LA APLICACIÓN DE LA NORMATIVIDAD AMBIENTAL.

CONTRIBUCIONES PARA LA DEPENDENCIA:

MEJORAR LOS PROCESOS DE EVALUACIÓN Y SEGUIMIENTO DE LAS AUTORIZACIONES OTORGADAS EN MATERIA DE IMPACTO AMBIENTAL.

ATENTAMENTE

Vo. Bo.

M. EN C. EVA IRAIS BOBADILLA MUCIÑO

LIC. NABOR OCHOA LÓPEZ
DELEGADO FEDERAL

DECLARO, BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD, QUE LOS DATOS CONTENIDOS EN ESTE FORMATO SON LOS SOLICITADOS Y MANIFIESTO TENER CONOCIMIENTO DE LAS SANCIONES QUE SE APLICARAN EN CASO CONTRARIO.